EUDS Mi Universidad

Investigación

Nombre del Alumno: Karla Jhoana Gómez Espinosa

Nombre del tema: Creación de marca y packenging para un tequila

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Taller de Multimedia

Nombre del profesor: María Eugenia Pedrueza Cano

Nombre de la Licenciatura: Diseño Grafico

Cuatrimestre: 7

1. ETAPA RACIONAL

1.1PLANTEAMIENTO DEL PROBLEMA

Creación de marca, etiqueta, packeging y cartel para un tequila.

1.2 INVESTIGACION DEL PROBLEMA

El tequila es una bebida de origen ancestral, que se ha producido desde el siglo XVI (aproximadamente 1538) y que toma el nombre de la región donde nace. Tequila es por tanto también el nombre de la ciudad que dio origen a esta agua ardiente y donde se encuentran un gran número de fábricas productoras de la bebida.

Tequila es un municipio de la Región Valles del estado de Jalisco, México. Este mismo municipio es nombrado pueblo mágico de Tequila. Una palabra de origen náhuatl que significa "lugar donde se corta y donde se trabaja", o conocido también como "la tierra de color azul". Ubicado en la región Valles y a una hora del AMG, sin duda debe su identidad a la popular bebida.

Esta bebida se produce a partir de la destilación del mosto fermentado obtenido del corazón de una planta conocida como "agave azul". A este corazón de la planta, semejante a una gigantesca piña, se le denomina también "mezcal". En náhuatl quiere decir "la casa de la luna" y se usa para significar el meollo, la esencia, el centro.

De acuerdo a las características adquiridas en procesos posteriores a la destilación, el Tequila se clasifica en:

- Blanco.
- Joven u Oro.
- Reposado.
- Añejo.
- Extra Añejo.

¿Quién fue el creador del tequila?

Los registros del cultivo del agave azul en Tequila, Jalisco, datan del año 1695, con Pedro Sánchez de Tagle, conocido como "el padre del Tequila", quien fue uno de los primeros creadores de las destilerías que fabricaban la bebida.

Entre las leyendas que explican el origen de la bebida, existe una que dice que el tequila se descubrió durante una tormenta eléctrica, cuando un rayo cayó sobre un sembradío de agaves y dada su intensidad, esto originó un incendio, donde posteriormente los vapores calentaron las bolas de agave, ocasionando que de ellas emergiera una miel de sabor dulce y aroma agradable que llamó la atención de los nativos. Estos descubrieron que, al fermentarse, ésta tenía poderes relajantes y efectos de euforia al beberla.

También se celebrar el día internacional del tequila, el cual se celebra el 24 de julio, ya que es una bebida reconocida a nivel global y tiene una alta demanda de consumo. Y ha aumentado en todo el mundo, especialmente en países como Estados Unidos, donde se ha

convertido en una de las bebidas más populares. Los consumidores internacionales aprecian la calidad y la versatilidad del tequila, y se ha convertido en una opción preferida en cócteles y degustaciones

Por una razón u otra, el tequila se considera ahora la bebida alcohólica "mexicana por excelencia", así como los mariachis y los charros jaliscienses constituyen en el extranjero el arquetipo de toda la música de México y de todos los que vivimos en este país. De hecho, ahora el mariachi se viste de charro y no se concibe bebiendo otra cosa que no sea tequila.

¿QUÉ ES EL AGAVE?

El agave azul es una planta suculenta perenne (planta que dure siempre o mucho tiempo), perteneciente a la familia Agavácea nativa a las regiones xerófilas (desérticas) de México. El agave es una planta perenne, compuesta por numerosas hojas gruesas y carnosas, acomodadas en forma de roseta, en el ápice cuentan con una aguja y márgenes espinosos. El tallo es leñoso y corto, las hojas dan la impresión de surgir de la raíz.

Alrededor del corazón del agave se encuentran las pencas, que son los tallos de las hojas. En el centro de la "piña" se acumula el jugo natural, el cual tiene alto contenido de azúcares, esenciales para la producción del tequila.

Su metabolismo está adaptado para utilizar eficientemente el agua, sobreviven en condiciones áridas y semiáridas: soportan condiciones de estrés causadas por el ambiente, como déficit hídrico, altas temperaturas y salinidad. Por su tipo de fotosíntesis el agave pertenece a las plantas con metabolismo del ácido crasuláceo (CAM), las cuales presentan traspiración nocturna, ya que suelen abrir las estomas por la noche y fijar el carbono en ácidos orgánicos, con pérdidas mínimas de agua. El sistema de raíz de los agaves es superficial, lo que cual facilita a la planta la absorción de agua de lluvia, esto le permite tener una eficiencia de uso de agua mayor que la de plantas con metabolismo C3, como el maíz. El agave alcanza la madurez fisiológica cuando tiene 8-10 años de edad y su ciclo de vida puede llegar a ser hasta de 12 años.

ACERCA DE GUADALAJARA JALSICO

Guadalajara es una ciudad mexicana, capital del estado de Jalisco. Está ubicada en el occidente del país, en la zona geográfica conocida como valle de Atemajac. La ciudad está considerada como uno de los centros políticos, económicos, sociales, culturales y turísticos más importantes de México. Guadalajara es también conocida como (La Perla Tapatía, La Perla de Occidente, La Ciudad de las Rosas, Guanatos (de uso vulgar) y El Valle de Silicio de México).

El nombre proviene del árabe, que significa "río de piedras", "río que corre entre piedras" o "valle de las fortalezas". La ciudad recibió su nombre de Nuño Beltrán de Guzmán, en honor a la ciudad española donde nació.

Es considerada un gran polo cultural y referente de México en el extranjero, ya que Jalisco es cuna del mariachi, la charrería y el tequila.

En el estado de Jalisco, las lenguas indígenas más importantes registradas por el censo en 1990 son: el Huichol, con el 36.4% del total de hablantes, le siguen el Náhuatl y el Purépecha con 9.9 y 7.0% respectivamente; de las restantes lenguas ninguna sobrepasa el tres por ciento.

1.3 SINTESIS

- NOMBRE: Tequilla, Agua ardiente, Mezcal
- Significado: Lugar de los trabajadores, Casa de la luna, Tierra de color azul.
- > Tormenta, Electricidad, Rayo, Incendio, Vapores
- Nativos, Originario, Procedente, innato (in- moda y actualidad, nato-
- > Agave azul, Planta, Piña, Sembradío
- México, Mariachis, Charros
- Pedro Sánchez de Tagle
- Esencia, Miel, Dulce
- > Tierra, Luna, Centro
- > Trabajo, Corta
- Relajante
- Corazón
- Mágico
- > Azul

> Palabras en Huichol

- > Agave (Mai)
- Corazón (Yóllotl)
- ➤ Tierra (Tlalli)
- Luna (Metztli)
- Miel (Nektli)
- ➤ Gente (Wixárika)

Palabras Náhuatl

- Agave (metl o mexcametl)
- Tierra (Tlajli, o Tlalli)
- ➤ Miel (Nektli)
- Magico (Téotl)

Palabras Purépecha

- Agave (Akamba)
- Corazón (Mintsita)
- Luna (Jurhiata)

1.4 ANALISIS

























TIPOGRAFIA

Extra@rnamentalNo2

Imprint MT Shadow

Bell MT

Acumin Variable Concept

Myriad Pro